
第 1回 中和小学校運営協議会＜記録＞ 
 

期日 令和６年６月１３日（木） 
時間 １５時３０分～１６時４５分 
場所 中和小学校 図書室 

 
出席者：中和小運営協議会委員８名（地域から６名、学校から２名） 

      傍聴人３名（旭市教育委員会生涯学習課指導員等） 
 
※  委員の任命（旭市教育委員会） 

・旭市教育委員会より委員代表「林雅広」委員に任命書を渡した。 
 
１ 始めのことば   （教頭） 
２ 委員の自己紹介  （各委員） 
３ 校長あいさつ   （校長） 
４ 委員研修     （旭市教育委員会作成の研修動画視聴） 
   ・学校運営協議会と地域学校協働活動についての研修動画を視聴した。 
５ 会長、副会長の選任 
   ・会 長   林  雅広 委員（ＰＴＡ会長） 
   ・副会長   宮﨑 豊  委員（地域コーディネーター） 
６ 協議・説明 議長（会長）  
（１）令和６年度中和小学校経営方針について（校長） 

・学校教育目標、経営の重点や具体的な取組等について説明 
・質疑なく、承認された。 

（２）令和６年度中和小学校組織編成について（校長） 
・校務分掌等について説明 
・質疑なく、承認された。 

（３）学校生活のきまりについて（校長） 
・学校のきまりについて内容等について説明 
・特に質疑はなく、理解を得られた。 

（４）その他 
＜委員からの主な質疑・意見＞ 
Ｑ．３年後の閉校（合併）に向けて、萬歳小や古城小と情報共有されているか。 
Ａ．場を設けて共通理解を進めていく。 
Ｑ．毎朝、児童の登校の様子を見ているが、中和小は黄色い帽子、古城小はヘルメッ
トである。統一をしてほしい。 

Ａ．合併に向けて６月末から準備委員会が開かれる予定である。その中で統一してい
きたい。 

Ｑ．秋に学校評価を委員も行う予定と聞いているが、学校を訪れる機会も少なく、評
価が難しい部分がある。課題があるのではないだろうか。 

Ａ．地域に学校だよりを回覧板で配付したり、ホームページを更新したりして、情報
発信を心掛けている。運動会を地域合同で開催したが、授業参観やすずがね祭りな
どの行事、学校公開などについても委員の皆様にお知らせし、より学校と関わる機
会を増やしていくことで学校評価の材料としていただきたい。また、判断できると
ころのみ評価していただくことで、評価できなかった項目について課題として捉え
ていたい。 

７ 連絡 
（１）今後の活動について（教頭） 

・今年度の主な地域学校協働活動予定について説明 
（２）学校運営協議会今後の予定（教頭） 
 ・第２回学校運営協議会 １１月 ９日（土）午前  
 ・第３回学校運営協議会  ２月２６日（水）午後  
８ 終わりのことば（教頭） 


